
Ehrenbürger Herr Dr. Hans Günther van Allen, erneut zum Vorsitzenden der 
Seniorenvertretung gewählt, berichtet über die Wahl und die erste Klausursitzung der 
Seniorenvertretung (SV). Erfreulich war die hohe Wahlbeteiligung. Problematisch sei 
die doch recht kurze „Legislaturperiode“, da bereits bei der Bundestagswahl 2021 
wieder neugewählt werde.  
 
Herr Dr. van Allen stellt einige Kernpunkte der gemeinsamen Strategie vor: 
 

- die SV wird im Sinne einer Weiterentwicklung zukünftiger Standorte von 
Generationentreffpunkten die Ortsbegehungen wieder aufnehmen, die vor drei 
Jahren bereits durchgeführt wurden. Wie man dem Bericht der Verwaltung zu 
den Pilotprojekten entnehmen kann, geht die SV von einem Erfolg der 
Testphase aus und möchte zügig Nachrücker identifizieren und auch 
vorschlagen. 

- Der wiederbelebte Besuchsdienst soll weiter ausgebaut werden. 
- Die Taschengeldbörse wurde erfolgreich an eine Nachfolgerin in der 

Verantwortung übergeben, was von Bedeutung für dieses regionale 
Erfolgsmodell war.  

- Die SV möchte für das nächste Jahr auch wieder einen Altenbericht 
gemeinsam mit der Stadtverwaltung aufstellen.  

- Die Arbeit im Demenznetzwerk Rhein-Sieg konnte noch einmal vertieft 
werden.  

- Ein wichtiges Thema wird die Pflegeplanung in Lohmar sein. Sowohl die 
Entwicklung in Birk als auch an der Meigermühle wurden hierzu exemplarisch 
angeführt. Aktuell sind die vorhandenen Altenwohnheime zu 100% 
ausgelastet.  
 

Der Ausschussvorsitzende Grote bedankt sich im Namen des Ausschusses für den 
Bericht.  
Ratsmitglied Karl-Heinz Göllner greift die Thematik mit der zu kurzen Amtszeit auf 
und fragt, was hinderlich daran ist, die Wahl wieder parallel zu den Landtagswahlen 
abzuhalten. Die Verwaltung wird hierzu gesondert berichten. 
 
 


